
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE FALTA D’ÁGUA

NO BAIRRO MONTE CARLO.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

 

Fomos  procurados  pela  senhora  Viviane,  cidadã consciente  da

importância  de  seu  papel  como agente  transformador  da  sociedade,  que  nos  informa a

constante falta d’água no bairro Monte Carlo, em toda a extensão da rua José Francisco da

Silva.

Como sabemos, este problema afeta toda a população, causando

sérios transtornos aos munícipes que ali residem.

        Diante do exposto, 

    REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado

ao Exmo. Prefeito Duarte Nogueira, para que, o mais breve possível, nos preste às seguintes

informações:

1.  O  DAERP tem conhecimento  da  constante  falta  d’água  no

local informados pelo munícipe, no bairro Monte Carlo?

2.  Quais  atitudes  têm sido  tomadas  para  solucionar  a  referida

falta d’água naquela região?

3.  Existe  previsão  de  melhoria  do  sistema  de  abastecimento

naquela região e/ou construção de novos poços artesianos no bairro Monte Carlo?

4. É possível a realização de algumas medidas paliativas para que

o problema seja amenizado imediatamente?



Sala das Sessões, 08 de dezembro de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 
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